

ロサンゼルスマラソンとサンフランシスコ 北米西海岸の旅

平成24年3月18日(日) 第27回ロサンゼルスマラソンが行われ、フル百回楽走会の増田さんがフルマラソン200回を達成するなど総勢21名の翔峰エコツアーのうち、フルマラソン参加者17名の皆さんが見事完走しました。また、17名のうち、3名が初フルマラソンでしたが、3名とも完走しました。ロサンゼルスマラソンの後は、サンフランシスコに移動し、ゴールデンブリッジ、アルカトラズツアーなど春のサンフランシスコを満喫してきました。ロサンゼルスマラソンは、ロサンゼルスオリンピックをきっかけに始まった、アメリカ西海岸最大のマラソン大会で、2010年は“From the Stadium to the Sea”と銘打って、大幅にコースが変更され、ドジャーススタジアムをスタートし、ハリウッドやビバリーヒルズなど、LAの主要観光スポットを通り、サンタモニカビーチでゴールするという、LAの魅力を満喫できるコースです。ナンバーカードに大きな文字で自分の名前を入れられるユニークなサービスがあり、沿道の観客から名前で声援を送ってもらえると好評です。私自身、個人として参加した去年の2011年の第26回LAマラソンでは、フルマラソンに23,492名が参加して、ロサンゼルスの中を走り抜けました。また、2011年は日本人ランナーが202名となり、史上最高の参加者数になりました。ロサンゼルス・マラソンは様々な顔を持つLAを走り抜ける世界に例をみない都市型マラソンです。今年も去年以上の賑わいでした。

翔峰エコツアーは、2段ベッドのユースホステルに泊まり、食料は日本から持参して自炊する節約のエコツアーです。現地での移動も公共のバスを使い、アメリカの文化や風土、習慣に直接触れる楽しい夢とロマンと恋を求める個人旅行です。

ブランドショッピングやグルメ、豪華なホテルに宿泊する贅沢な旅とは無縁の自由で気ままなツアーです。

個人ツアーゆえ、いろいろハプニングもありましたが、参加者お互い助け合って楽しい旅となりました。

3月15日(木) 晴れ

朝6時過ぎに起きたときは、すごい雨だったが家を出るときには晴れ上がり、スーツケースを引いて竹鼻駅までゆっくり歩いて行く。7時50分の電車に乗り(650円)9時前に名古屋駅に着く。JRハイウェイバスの待合室には大塚さんが来ていて、やがて近藤さん、梅田さん夫妻、武山さん夫妻など高速バス組が揃う。JRバス組が3人、ウイラーバス組が4人だ。JRバスはネットから購入すると名古屋駅-東京駅が2,160円となり信じられないくらい格安だ。自家用車組が5人、新幹線組が9人の総勢21名の翔峰エコツアー一行だ。予定通り10時にバスは名古屋駅を出発、途中浜名湖SA、足柄SAで休憩、静岡で30分遅れとなっている。結局40分遅れで16時50分に東京駅日本橋口に到着した。すぐに成田空港第二ビルまで1,280円の快速エアポート成田の乗車券を買い、17時09分にぎりぎり間に合った。成田空港までは新幹線ではなく、ハイウェイバスを利用し、バスでの昼食やホテルの夕食は自宅で作って持参、成田空港までは高い成田エクスプレス(特急券1,660円)には乗らず、安いエアポート成田に乗るなど、節約の精神はまず日本に居るときから実行だ。成田空港第二ビル、26番乗り場からスカイコート成田のシャトルバスに乗る。スカイコート成田で午後8時から顔合わせのミーティングを行い、明日からの安全無事の旅を全員で誓い合う。大塚さんの部屋で少し酒盛りをしたあと、10時過ぎには寝る。明け方4時10分ころ大きな地震があり目が覚める。



3月16日(金) 晴れ

朝6時に起床、ホテルの周辺を50分位ジョギングする。風が冷たく気持ちが良い。朝食(バイキング:850円)を食べ、9時50分、10時50分のホテルのシャトルバスで第一ターミナル、南ウイングに向かう。すぐに自動チェックインし荷物を預ける。増田さんも12時過ぎに到着、合流する。搭乗ゲートは54、12時過ぎに出国手続きを済ませ4時半の搭乗まで自由解散。きみちゃんから電話あり、ハワイ島のマラソンへ行くとのこと、みなさん、それぞれ人生を楽しんでいる。今回は大塚さんと三品さんが誘導や会計でサポートしてくれるので大変に助かる。私は旅のスケジュール管理に専念し、間違いなく目的地に着けるよう細心の注意を払おう。搭乗機は22分遅れで離陸、無事ロサンゼルスに到着することを願ってしばし、休息を取る。

予定通りロサンゼルスに着き、早速赤いジャケットを着たシャトルバスの会社の係員を探す。入口を出て左の方300mくらいのところに赤いジャケットの女性が立っていた。やがて7人乗りのシャトルバス3台が来てサントモニカYHに向かう。チェックインは2時以降なので荷物をYHに預け、別のシャトルバスに乗り換えてナンバーカード受け取りのため、ドジャースタジアムに向かう。14時5分にドジャースタジアムに着き、ゼッケンピックアップをする。ここで15時30分まで自由行動とし、各自マラソングッズやお土産などをかうことにする。4時過ぎ、ドジャースタジアムを出発しコースの下見をする。リトル東京では20分位下車して見学をする。みなさん、ロサンゼルスにも日本そのものの町が存在していることに驚いているようだ。その後、ハリウッド、ビバリーヒルズなどコースを下見しながらYHに戻る。夕食は予約済みのOcean Avenue Sea Food Restaurant。河本さんたちに決めておいてもらったメニューを注文し、ビール2杯飲んで前夜祭パーティーを盛大に行う。予定通り9時半過ぎにお開きとし、あすも早いので早めに寝る。





3月17日(土) 雨時々曇

今日は楽しいハリウッドの観光だ。本当はロサンゼルスに住んでいる友人のランディにアテンド(案内)をお願いしていたが、昨夜電話したところ、会社でインフルエンザが流行し彼も重症のインフルエンザになっているという。残念ながらランディには会えず我々だけの行動となる。朝8時にYHを出発し、まず増田さんのフルマラソン200回完走の写真撮影をしたあと、フルマラソンのゴール地点からYHまでの帰り道を全員にしっかり覚えてもらう。明日はゴールしたら自分一人で歩いてYHまで帰らないといけないので特に入念に下見を行う。ゴールからホテルまで約1kmもない帰り道だが慣れない外国の風景に加えてフルマラソン完走のダメージもあるのでメモを取り、私が作成した迷子札を持っていくよう注意をする。さらに、明日朝4時半に乗るスタート地点行きのシャトルバスの乗り場であるシティーホールの場所を確認に行く。このツアーはパッケージツアーではなく、個人ツアーなので添乗員はおらず、何事も全て自分たちで処理しなければならない。自力本願、自己責任の世界なのだ。これでようやく全員、スタート地点までの行き方と、ゴールしてからYhへ戻る歩き方を完璧に理解してもらった。次にMetro Rapid 720のバスに乗るため、Ocean Av./Coronado Av.の停留場に向かう。三品さんと大塚さんが地図を見ながら全員を誘導してくれる。しばらく待っていると720のバスがやってきた。乗り換え地点のWILSHIRE BLVD/FAIRFAX AVまで行くことを確認した後、全員が乗り込む。我々全ては60歳以上のシニアなのでシニア運賃を尋ねたところ、通常1.5\$のところ、75セントと言う。普通乗車時に払うが今回は下車時の支払いのようだ。やがて乗り換え地点の停留所に着いたので下車し料金を支払おうとすると、運転手は乗り換えたバスで支払ってくれと言う。特にトランスファー(乗り換え券)もくれなかったのがそのまま料金も払わず下車する。次に乗り換えるバスは217のバスで停留所をみんなで探す。このとき辻さんの磁石が役立つ方角などから判断してバスを待っていると217がやってきた。運転手にHOLLYWOOD BLVD/HIGHLAND AVに行くことを確認してから全員乗車、シニア割引のバス料金(確か75セント)21人分を支払い、HOLLYWOOD BLVD/HIGHLAND AVで下車した。ここまで1時間以上掛かった。最初に仮装の衣装などを売っているToy & Costumeに行く。みなさんそれぞれ興味深げにいろいろな仮装の衣装を探している。私は2着目のスパイダーマンの衣装を買った。(59.99\$)サイズもゆったりしているので、着心地は良さそうだ。汚れたり、破れたりした時の予備のスパイダーマンだ。そこからハリウッドサインの見えるハリウッド&ハイランドへ向かう。ここは、メトロレッドラインの駅の上でランドマークのハリウッドサインも見れるポイントだが、今日は雲がかかって見えたり、見えなかったり残念な結果だ。次に前庭に埋め込まれたスターの手形を見るため、グロマンズチャイニーズシアターに移動する。その途中道路に設置されたマリリンモンローのスターマークを見つけ、そこで記念の写真を撮る。ウオークオブフェイムと言って、有名スターの星型敷石がHollywoodBl.沿いに東に5kmも続いている。グロマンズチャイニーズシアターではスターのサイン会が何か特別な行事が行われており厳重な警戒で、埋め込まれたスターの手形は少しだけ見ることができた。もうお昼近くになりお腹もすいてきたので、マクドナルドに入りハンバーグが2枚乗ったダブルバーガーを食べる。最後に有名スターが多く飾られているマダムタッソー・ハリウッド蠅人形館に入る。まつげの一本まで精巧に作られていて、びっくり。顔は触れないが、体ならOKなので、腕を組んだりして写真を撮ることができる。有名なスターばかり。ブラピ、ピヨンセ、ジョニーデップ、ジェニファーロペス、ニコールキッドマンなどなど。特にニコールキッドマンは美しかった~。スタイル抜群だ!!思わず見とれてしまう。

他にも映画監督（スビルバーグなど）、スポーツ選手（ベッカム、コービーブライアンなど）もいた。ハリウッドで楽しい時間を過ごしているうちにもう3時半になり、来た時と同じように217のバスと720のバスを乗り継いでサンタモニカまで戻ってきた。途中217を降り、720に乗り換えるとき方角が分からず苦労したが、この時も全員の知恵を振り絞って何とか乗り切ることができ無事YHに帰ることができた。YHでは明日の朝食のおにぎりとマラソン中に持って走るおにぎりを作り、夕食は各自自炊で好きなものを作って食べた。明日は朝早いので早めに寝る。寝るときはまだ激しい雨が降っており、また、去年の豪雨と強風の再来かと心配になった。









